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OGGETTO: ADOZIONE VARIANTE N 76 AL PRGC PER VARIANTE AL PIANO 

PARTICOLAREGGIATO DI INIZIATIVA PRIVATA AMBITO 17 "BORGO 
FOSCA" –RITIRO  

 
 

 L'anno 2019 , il giorno 13 del mese di Marzo     alle ore 18:30 nel Centro della Comunità di 
Adorgnano di Tricesimo si è riunito il Consiglio Comunale. Fatto l'appello nominale risultano: 
 
 
  Presente/Assente 
Baiutti Giorgio Sindaco Presente 
Vanone Alessandra Consigliere Presente 
Di Giusto Luca Consigliere Presente 
Artico Federico Consigliere Presente 
Merlino Fabrizio Consigliere Presente 
Barbalace Renato Vice Presidente del 

Consiglio 
Presente 

Colautti Flavia Consigliere Assente 
Iannis Barbara Consigliere Presente 
Giorgiutti Natalino Consigliere Presente 
Bonassi Barbara Consigliere Presente 
Del Fabbro Daniele Consigliere Presente 
Benedetti Lucia Consigliere Presente 
Mansutti Ester Consigliere Assente 
Clocchiatti Marco Consigliere Presente 
Fabbro Lorenzo Consigliere Presente 
Mazzacco Chantal Consigliere Presente 
Comino Claudio Consigliere Presente 

 
 
Assiste il Segretario Peresson  Daniela. 
 Constatato il numero degli intervenuti, assume la presidenza il Sig. Baiutti  Giorgio nella sua 
qualità Sindaco ed espone gli oggetti inscritti all'ordine del giorno e su questi il Consiglio 
Comunale adotta la seguente deliberazione: 
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Rientra l’Assessore Artico 
 
OGGETTO: ADOZIONE VARIANTE N 76 AL PRGC PER VARIANTE AL PIANO 
PARTICOLAREGGIATO DI INIATIVA PRIVATA AMBITO 17 "BORGO FOSCA"- RITIRO  

 
 

UDITI GLI INTERVENTI: 
Il Sindaco illustra il punto in discussione. Ricorda che, all’interno del PRGC vi sono diversi ambiti che 
non sono mai partiti. La variante riguarda un’area per la quale, da destinazione residenziale, era già 
stata assentita la destinazione commerciale. La variante riguarda un ampliamento e la sistemazione 
della viabilità di accesso, compresa la collocazione della fermata delle autocorriere. Il Sindaco ricorda 
che si tratta della prima iniziativa di ampliamento di attività commerciale dall’avvio di questa tornata 
amministrativa. 
All’illustrazione del Sindaco segue la discussione, cui partecipano i consiglieri: 

- Benedetti: riconosce che i contenuti della variante sono stati ben sviscerati nel corso degli 
incontri e in commissione. Si dice favorevole all’ampliamento di tale attività commerciale, in 
quanto è uno dei pochi supermercati in centro ed è quindi accessibile anche da persone anziane 
e fragili che lo frequentano anche quotidianamente. Nutre però dei dubbi sulla rotonda, in 
quanto, da progetto, risulta molto spostata verso l’interno. Si chiede se ciò costituirà un 
problema per le corriere. Inoltre, considerato il progetto di realizzare una rotonda anche in 
Piazza Verdi, si chiede se due rotonde così ravvicinate non possano, un domani, arrecare 
problemi al traffico. Non c’è un’alternativa alla rotonda? 

- Di Giusto: è d’accordo circa l’opportunità di analizzare meglio l’effetto della rotonda rispetto 
alla viabilità circostante, soprattutto l’attuale semaforo di Piazza Verdi: 

- Merlino: è d’accordo con l’opportunità di un approfondimento; 
- Assessore Barbalace: non si dice d’accordo rispetto a un eventuale rinvio dell’adozione della 

variante. Ricorda che gli elaborati progettuali sono il frutto di un lavoro di un anno e mezzo 
dei tecnici (ufficio tecnico comunale, tecnici del soggetto proponente, ingegneri di FVG 
Strade). Tutte le problematiche sulla viabilità sono state analizzate e la soluzione prescelta è 
conforme alle normative ed è sicura. Risolve inoltre le problematiche di accesso alle vie 
laterali. Gli elaborati progettuali sono stati illustrati e in commissione era stata trovata una 
condivisione sull’approvazione degli stessi. Rimandare non porterebbe a nulla se non una 
mancanza di rispetto per il tempo speso da soggetti esperti che ci hanno lavorato lungamente. 

 
Al termine della discussione il Sindaco ricorda che è previsto un consiglio comunale a breve per 
l’approvazione del bilancio, che si terrà ai primi di aprile. Alla luce di tutte le considerazioni 
espresse annuncia di ritirare il punto con l’impegno di re-iscriverlo nel consiglio di aprile. Queste 
settimane serviranno per tutti gli approfondimenti del caso anche con il supporto degli ingegneri di 
FVG Strade. 
 
Il punto quindi viene ritirato. 
 
L’Assessore Barbalace  chiede di mettere a verbale la sua contrarietà.  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

Prende atto .



 Comune di Tricesimo – Deliberazione n. 12   del  13/03/2019 3 

Letto, confermato e sottoscritto, 
 

Il Presidente  Il Segretario 
F.to Baiutti  Giorgio  F.to Peresson  Daniela 

 
ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE 

 
Si attesta che la presente deliberazione viene pubblicata all’Albo pretorio on line dal 18/03/2019 al 
01/04/2019 per quindici giorni consecutivi, ai sensi della L.R: n.21/2003 e successive modificazioni. 
 
Comune di Tricesimo, lì   18/03/2019 
 

Il Responsabile della Pubblicazione 
F.to Caterina Salvatori 

 
 

 
  
 
 
 
  
Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo. 
 
Lì   

Il Responsabile del Procedimento 
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